

Informe de los curas enviado al Obispo de Segovia. 1747

“Valdesimonte. 46 vecinos, de estos los que son pobres 22 y de éstos son pobres de solemnidad 6.

Su anejo San Juan de Neguera tiene 2 vecinos, que son pobres.

De todos sus feligreses en general dice el cura:

Me consta que todos los más están mui pobres, lo uno porque el año 1734 se les apedreó todo el pan de modo que no pusieron eras, como consta del libro de tazmías, que no hubo siquiera la fanega de mejora; lo otro porque viven de una renta y no tienen heredad suya, pues si tienen alguna el dicho año lo vendieron y encensuraron, pues de la Santa Yglesia de Segovia tomaron catorze mill reales de zenso, el que no han quitado ni tienen arbitrio para quitarle. Lo otro porque muchos de ellos sólo aran con media yunta, que los más años dexarán de sembrar si no hallaran quien les prestara el pan.

Además de esto, el término de dicho lugar alcanza tierra mui endeble y escasa de pastos, que no pueden criar ganados”.

Extracto de la zona en un artículo del Adelantado de Segovia. 10-08-1993